



**Nombre de alumno :Ximena Yelitza
reyes Gutiérrez**

**Nombre del profesor: martha patricia
marin**

Nombre del trabajo: salud

Materia: medicina social

PASIÓN POR EDUCAR

Grado:9 cuatrimestre

GRUPO:A

INTRODUCCION

En este ensayo daré a conocer sobre el tema de nuestra salud, de cómo debemos de cuidarnos.

En el cuerpo teórico o práctico se encontró con elementos que provenían de las medicinas islámicas y talmúdica que se difundieron en el continente europeo a través de la dominación árabe de los territorios próximos a mediterráneo.

Pese a ello en esta etapa la explicación de riesgos y romanos relativas a los procesos de la salud y enfermedad eran de carácter mágico, religioso.

para los seguidores de Higia en cambio la salud era el estado natural de las cosas a consecuencia del gobierno juicioso de la propia vida. Higia representa la unión de la salud del estar bien de la cotidianeidad plena, con la higiene práctica los valores y

conocimientos que contribuyen a estar bien. Panacea en tanto ubica como hermana de Higia es la diosa que complementa a esta última, Es la diosa del tratamiento de la curación por yerbas medicinales.

Hipócrates comienza a tener lugar los primeros estudios por comprender las causas naturales de la enfermedad y la incidencia del medio sobre la salud, se desarrolla aquí también la teoría de los humores.

Hipócrates considero que la enfermedad era una manifestación de la vida del organismo, como resultado de cambios en su trato material y no una expresión de la voluntad o de un espíritu maligno, estableció que cada enfermedad tiene sus causas naturales y que sin esa causa natural nada puede tener lugar.

Platón en cambio consideraba que la salud y la enfermedad se encontraban determinadas por un principio no material, el alma divina o neuma y que los procesos patológicos se producen por las modificaciones de la misma en los organismos y su influencia sobre los órganos.

En edad media en la antigua en occidente sean considerablemente desplazados por explicaciones sobrenaturales de la enfermedad.

El saber de la época se concentraba bajo la dominación iglesia católica y la enseñanza escolástica lo que hizo prevalecer la interpretación mística de las causas de las enfermedades como asociadas a la ira de dios o a la acción de los demonios.

Edad moderna tras la caída de Constantinopla se producen importantes transformaciones culturales y económicos en Europa.

Como consecuencia de dichos cambios que incluyen el declive de la inquisición comienza a abandonarse las explicaciones religiosas en la relación a los procesos del enfermar y las mismas se empiezan a buscarse en el campo de la realidad concreta.

CONCLUSION.

Es de grata importancia tener conocimientos sobre los cuidados que debemos de nosotros tener porque sin importar que seamos trabajadores sociales también tenemos de tener conocimiento sobre temas de salud.